

《单词百科:x-height是什么意思?x-height怎么发音?x-height的解释和用法》

英语单词x-height是什么意思?x-height怎么读?x-height怎么发音?简答网为您整理了x-height的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



x-height怎么读

x-height的读音:[ˈɛkʃh'aɪt]

x-height的意思

1、n.X坐标;

x-height的相关词组

1、cover height 覆盖高度;

2、commencing height 起跳高度;

- 3、fragile X syndrome 脆[性]X综合征;
- 4、fracture height 裂缝高度;
- 5、x squared 某数的平方;
- 6、x ray X光;X射线;
- 7、X chromosome X染色体 (性染色体的一种) ;
- 8、gain height 增加高度
- 9、height above sea level 海拔高度;
- 10、lose height (飞机) 降低飞行高度;
- 11、loading height 装载高度;
- 12、line height 行高;
- 13、medium height 中等身高 ; 不胖不瘦 ; 中等高度;
- 14、mean height 平均高;
- 15、of medium height 修短得中;
- 16、row height [计] 行高;
- 17、riser height 冒口高度;
- 18、stack height 堆积高度, 烟囱高度;
- 19、shoulder height 台阶高度;
- 20、height difference 高度差;高差;身高差;

x-height的双语例句

1、A few simple precautions can be taken, for example ensuring that desks are the right height.

可以采取一些简单的预防措施, 比如确保桌子的高度合适。

2、The editor at once sent the journalist a telegram instructing him to find out the exact number of steps and the height of the wall.

编辑立即给这位记者发了一份电报,叫他查明台阶的准确数目以及围墙的高度.

3、[Maddy] Austin , this should be exactly the height of the gate at the bank.

奥斯汀, 这是银行大门准确高度.

4、Raquel Welch was at the height of her popularity as a sex goddess.

拉克尔·韦尔奇作为一名性感女神红极一时。

5、He was in the middle of his tenure as Oxford Professor of Poetry and at the height of his fame.

当时, 他在牛津担任诗歌教授的聘期刚到一半, 声誉正隆。

6、Found exclusively online, ASHTON's quality collection heightens every working woman's fashionable flair.

完全在线创建, 阿斯顿的高品质珍品增强了每一位职业女性的时尚气息.

7、Amplitude: The height or degree of execution of a move.

摆幅: 完成一项动作的高度或幅度.

8、Conclusion Age, sex, MAP and height are independent determinants of AIX in CAPD patients.

结论CAPD患者中,年龄、性别、平均动脉压及身高是动脉弹性指标-动脉反射波增强指数(AIX) 的重要影响因素.

9、The scientists measured their weight and height to work out Body Mass Index (BMI).

科学家测量了他们的体重和身高以计算出体重指数 (BMI).

10、He is in from height merely ice bewail, be at a loss unexpectedly rise.

他只顾自个儿在冰上叹惜, 竟不知所措起来.

11、She did not exaggerate about the height of the tower.

她没有把塔的高度夸大.

12、Different balls quantity determine the max. height for Ball Joint Handrails.

球接栏杆不同的球数确定了栏杆的最大高度.

13、Look from B 2 C, we are experiencing the height of summer, exuberant.

从B2C看来, 我们正在经历盛夏, 生机盎然.

14、Simple cuboidal epithelium is a single layer of cells whose width and height are approximately equal.

单层立方上皮由单层细胞组成, 细胞的宽度和高度近似相等.

15、Reaching a maximum height of 56cm the pygmy goat is essentially a pet.

因为最高仅为56厘米, 这种矮种山羊基本上作为宠物来养.

16、Mitchell is well built, of medium height, with a dark complexion.

米切尔体格健壮, 中等个头, 肤色黝黑.

17、I have never had a complex about my height.

我从来没有担心过自己的身高.

18、Commute height period of time, autocycle team almost excessive arrived on footpath.

上下班高峰时段, 摩托车队几乎溢到了人行道上.

以上是简答网为您整理的x-height怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助. 查看更多关

于x-

height的用法、x-

height的释义、x-height的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/x-height>